



México formaliza candidatura para organizar los Juegos Olímpicos

ROXANA GONZÁLEZ

El canciller, Marcelo Ebrard, oficializó este viernes la candidatura de México para ser sede de los Juegos Olímpicos en 2036 o 2040.

Desde Suiza a donde acudió, acompañado con la presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), María José Alcalá, para ver a Thomas Bach, presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), Ebrard Casaubon compartió a través de sus redes sociales la carta de solicitud para que nuestro país sea sede de la máxima justa deportiva.

“El propósito de esta visita es manifestarle a usted y al COI, de manera formal, el interés de México en organizar unos próximos Juegos Olímpicos en 2036-2040”,

afirmó el canciller.

En la carta que publicó Ebrard se da a conocer que fue el propio Thomas Bach quien los invitó al Comité Olímpico, y el canciller resaltó los aspectos positivos del país para albergar unos Juegos Olímpicos. “México tiene 129 millones de habitantes, es la decimoquinta economía mundial, posee una amplia biodiversidad y es cuna de grandes civilizaciones antiguas y de la contemporánea civilización mexicana. México cuenta, en diversas ciudades y regiones, con la infraestructura deportiva, económica y hotelera para celebrar unos Juegos Olímpicos exitosos, austeros, universales”, señala la misiva.

En caso de lograrse, México recibiría por segunda ocasión en su historia la justa olímpica, luego de ser sede en 1968.

Una vez oficializada la candidatura de México, la disputa para recibir los Olímpicos en el 2036 será contra Berlín, Alemania y Madrid, España. Mientras que, para el magno evento del 2040, aún no se tiene de manera concreta algún postor. Por parte del pueblo ‘Germano’, sería la tercera ocasión en la que organicen el certamen (Berlín 1936, Múnich 1972); en cuanto a España, sería la segunda vez (Barcelona 1992).

Agradezco en nombre del presidente Andrés Manuel López Obrador y del pueblo de México su gentileza y atención a esta propuesta que presentamos hoy, al tiempo que reitero la total disposición de nuestro gobierno y Comité Olímpico Mexicano para colaborar con usted y el COI en los pasos subsecuentes que de ella deriven”, concluye la carta entregada por Ebrard.



Marcelo Ebrard, con la presidenta del Comité Olímpico Mexicano, María José Alcalá, para ver a Thomas Bach y oficializar la candidatura de nuestro país. [COM](#)